

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Mantiene S&P calificación a Liverpool

NEGOCIOS / Staff

Monterrey, México (23 mayo 2017).- S&P Global Ratings dijo hoy que sus calificaciones de riesgo crediticio y de emisión para El Puerto de Liverpool no se ven inmediatamente afectadas por el anuncio de que la compañía canceló el acuerdo de asociación para invertir en la minorista chilena Ripley.

S&P califica a Liverpool con "BBB+/Negativa/", en escala global, y con "mxAAA/Negativa/mxA-1+", en escala nacional.

La agencia destacó en un comunicado que la cancelación de esta transacción generará requerimientos de inversión menores a los esperados en 2017, lo que dará como resultado un nivel de deuda más bajo respecto a su proyección.

Lo anterior, dijo, se reflejaría en un índice de deuda a EBITDA de alrededor de 2.0 veces al cierre de 2017 tras haberse completado la adquisición de Suburbia el 4 de abril de 2017. Consideró que Liverpool reduciría su deuda a través de la generación interna de flujo de caja mientras consolida la empresa recién adquirida, lo que fortalecería su desempeño financiero en los siguientes dos años.

La perspectiva negativa de las calificaciones de Liverpool reflejan su opinión sobre los retos que resulten de la adquisición de Suburbia, incluyendo los riesgos de integración, junto con el impacto potencial de la desaceleración de la economía de México y la volatilidad de la moneda debido a los costos denominados en dólares de la empresa, lo cual podría presionar su desempeño operativo y financiero.

Además, una baja potencial en la calificación soberana de México podría llevarnos a tomar una acción similar sobre Liverpool